

Ils ont veillé...

Ils ont veillé sur le rempart sans relâche
Toute la nuit durant.
Ils savaient percevoir la lueur
Dont le reflet brillait déjà dans leur cœur
Ils attendaient, guettant,
Portant jusqu'à leur Dieu un désir tenace.

Ils ont aimé sans préférences leurs frères,
Ils partageaient le pain.
Dans les joies et les peines des jours,
Ils ont marché unis, s'apportant secours.
Le soir tombait, enfin,
Scellant l'apaisement de toute colère.

Ils ont chanté la joie des noces de l'âme
Et de l'Agneau de Dieu.
Ils tenaient une lampe allumée
Pour éclairer les traces du Bien-aimé.
Ils attisaient le feu,
L'amour montant au Verbe comme une flamme.

Ils ont laissé leur vie mortelle sans crainte,
Abandonnés à Dieu.
Embrassant leur Sauveur crucifié,
Ils se livraient eux-mêmes sans rien garder.
Nous découvrons en eux
L'image de Celui qu'ils voulaient rejoindre.

CFC (f. Jean-Fabrice)?
2014